



FDP

Die Liberalen



VIELEN DANK!



Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Am vergangenen Freitag durften wir gemeinsam einen besonderen Gönneranlass der FDP. Die Liberalen Willisau erleben. Mit insgesamt 41 Personen besuchten wir die beeindruckende Vorstellung des Circus Knie in Luzern.

Ein solches Erlebnis wäre ohne die treue Unterstützung unserer Gönner nicht möglich. Sie bilden ein wichtiges finanzielles Standbein unserer Partei und tragen maßgeblich dazu bei, dass wir unsere politischen Ziele verfolgen und unsere Werte vertreten können.

Für dieses Engagement möchten wir uns von Herzen bedanken. Sie ermöglichen nicht nur solche besonderen Anlässe, sondern leisten auch einen wertvollen Beitrag für die Zukunft unserer Partei.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

Mit liberalen Grüßen,
FDP. Die Liberalen Willisau